

*Monika Rodrigues im Unterricht zusammen mit ihren Grundschulkindern an der Deutschen Internationalen Schule.*

Meine Verbindung zur Deutschen Internationalen Schule Washington DC begann im August 1995 als Elternteil einer neuen Schülerin, als unsere Familie von Barbados in die USA zog und unsere Tochter Anna in die vierte Klasse der Grundschule aufgenommen wurde. Obwohl sie bereits einige Deutschkenntnisse aus ihrer Kindergartenzeit in Brasilien mitbrachte, waren diese Kenntnisse begrenzt und hinzu kam, dass sie fünf Jahre in einem britischen Schulsystem zur Schule gegangen war. Ich verdanke ihren kompetenten und freundlichen Lehrkräften und ihren wunderbaren Klassenkameraden an der GISW einen schnellen, reibungslosen und erfolgreichen Übergang zu einem anderen Lehrplan, eine hervorragende Ausbildung und persönliche Entwicklungsberatung sowie viel

